

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, 1 Juli 2023

TIARA NOVITA

NPM 2019110077

*SUPPORT GROUP* DALAM PERUBAHAN PERILAKU PADA ANAK  
BERHADAPAN DENGAN HUKUM DI SENTRA HANDAYANI JAKARTA  
XVI + 104 Halaman + 4 Tabel + 2 Gambar + 7 Lampiran

**ABSTRAK**

Sentra Handayani Jakarta merupakan salah satu instansi yang memiliki program bimbingan sosial, salah satunya adalah Program *Support Group* pada Anak Berhadapan dengan Hukum (ABH). Program *Support Group* adalah untuk anak yang berkonflik dengan hukum (ABH) yang termasuk ke dalam kategori korban, pelaku dan saksi. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan Proses *Support Group* dalam Perubahan Perilaku bagi Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) di Sentra Handayani Jakarta. Penelitian ini mengadopsi metode kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Dari hasil penelitian, Sentra Handayani Jakarta, tentang Proses *Support Group* dalam Perubahan Perilaku pada Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) terdiri dari beberapa tahapan yaitu pada tahap awal pembentukan kelompok (*angegement*), menggali permasalahan anak dalam kelompok tersebut (*assessment*), dan mengembangkan tujuan dalam kelompok (*planning*), penyelesaian kelompok (*implementation*), dan bentuk tinjauan dari hasil pemahaman yang diperoleh dalam kelompok (*evaluation*). Pada setiap tahap kelompok, terdapat perubahan perilaku pada anak-anak, Mengikuti hal tersebut perubahan perilaku anak juga tercipta, yaitu awal anak beradaptasi (*precomtemplation*), anak memiliki kesadaran akan permasalahannya (*comtemplation*), dikarenakan kesadaran anak sudah terbangun maka terbentuk sedikit perubahan perilaku (*preperation*), anak mulai memperbaiki perubahan perilakunya (*action*), diperlukan *reward* dan *punishment* pada anak untuk menjaga perubahan perilakunya (*maintenance*), perubahan perilaku pada anak juga dapat kembali seperti sebelumnya (*relapse*).

**Daftar Pustaka** : 31 referensi ( 2000-2022)

**Kata Kunci** : *Support Group*, Perubahan Perilaku, Anak Berhadapan dengan Hukum, Sentra Handayani Jakarta